
動議 : 成立深水埗欽州街布販市場（棚仔）專案小組 

 

1、深水埗布市場的布販於今年 9月 28日收到來自食環署的信件，政府需收回

欽州街布販市場； 

 

2、2016年 10月 12日就是布販決定搬遷的最後限期。布販被食環署大幅加租，

布販在搬遷方案十三項意見被消音，在小販資格審核程序上遭受食環署分化與打

壓，正正是源於建制派在議會處處保皇，引導布販接納閉門會議，縱容食環官員

繞過議會問責所致； 

 

3、民主派區議員一直強調棚仔的保育與未來發展工作需要跨部門層面協調； 

 

4、為修正建制派做成的困局，現動議如下： 

 

動議一：成立深水埗區議會活化棚仔跨部門專案小組； 

動議二：為 17名不被食環署接納確認經認營資格的布販，重新審核或考慮發給

小販牌照； 

動議三：食環署公開所有與布販及建制派議員會面的會議紀錄及出席紀錄； 

動議四：就食環署目前提出的搬遷及賠償方案舉行公聽會。 

 

本文提交十一月八日深水埗區議會大會會議。 
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